



Universidad de Oviedo
Universidá d'Uviéu
University of Oviedo

PRIMER EJERCICIO DEL CONCURSO-OPOSICIÓN LIBRE PARA LA PROVISIÓN DE UNA PLAZA DE TÉCNICO ESPECIALISTA EN LABORATORIO (GRUPO III) CON DESTINO EN EL DEPARTAMENTO DE EXPLOTACIÓN Y PROSPECCIÓN DE MINAS

Lugar de examen: Aula Santa Bárbara de la Escuela de Ingeniería de Minas, Energía y Materiales. C/ Independencia, nº 13. OVIEDO.

Fecha y hora de examen: 22 de julio de 2020 - 17:00 horas.

PROTOCOLO DE PROTECCIÓN FRENTE AL COVID

MEDIDAS ORGANIZATIVAS:

En el plan de actuación diseñado, se procederá asegurando que en todo momento haya una distancia mínima de 1,5 metros entre los examinandos, cumpliéndose, además, que la capacidad ocupada del aula de examen será muy inferior a la tercera parte de su aforo máximo, dado el importante tamaño del Aula Magna Santa Bárbara y el número de examinandos, que es tan solo de 27.

Se asegurará el acceso ordenado de los examinandos al aula, evitando aglomeraciones, y manteniendo entre ellos una distancia mínima de 1,5 metros.

Así mismo, se señalarán los puestos de examen y se informará a cada una de las personas del lugar que debe ocupar para realizar la prueba, asegurando el espacio necesario entre ellos, tanto en el acceso y salida de los mismos, como durante el desarrollo de las pruebas.

La entrega y recogida de los exámenes se efectuará evitando el contacto directo entre los miembros del tribunal y los examinandos, para lo cual, aquellos dejarán y recogerán el examen en cada uno de los puestos de los examinandos, sin la presencia de éstos.

Se dispondrá de material diferenciado para los miembros del tribunal y los examinandos, evitando compartir bolígrafos y demás elementos, asegurando en caso contrario una limpieza exhaustiva con material desechable previa a cada uso.

MEDIDAS COLECTIVAS:

A la entrada y salida del aula de examen se dispondrá de gel hidroalcohólico, con el que deberán desinfectarse las manos todas las personas que vayan a realizar la prueba, así como los miembros del tribunal.

En el aula de examen se dispondrá de, al menos, un recipiente equipado con bolsa de basura para la adecuada gestión del material desechable utilizado.

Se pedirá en la Administración del Centro que se efectúe la limpieza reforzada y exhaustiva con lejía diluida en agua, previa al desarrollo de la prueba, del aula de examen y también de los pasillos de acceso a la misma, así como de los aseos que vayan a estar disponibles para uso de los examinandos. Así mismo, deberá llevarse a cabo la desinfección, previa y posterior a su uso, de las mesas y el resto de superficies utilizadas con lejía diluida en agua.



Universidad de Oviedo
Universidá d'Uviéu
University of Oviedo

Por otro lado, el aula de examen dispone de puertas en dos de sus costados, además de ventanas, que permitirán en su conjunto la ventilación del local.

MEDIDAS INDIVIDUALES:

Se dispondrá de pañuelos desechables tanto para los examinandos como para los miembros del tribunal, como medida preventiva ante necesidades producidas por tos o estornudos (estos pañuelos usados deberán ser depositados en la bolsa de basura ubicada a la salida del aula de examen).

Todos los examinandos, así como los miembros del tribunal, deberán estar provistos de mascarilla. Los examinandos, una vez que estén sentados en su lugar de examen podrán quitarse la mascarilla, debiendo volver a ponérsela cuando se dispongan a abandonar el aula.

Todos los asistentes a las pruebas presenciales, en caso de llevar pelo largo, deberán recogerlo convenientemente (coletero, moño, etc.)

Los miembros del tribunal dispondrán de guantes desechables para la manipulación de los exámenes.

Una vez recogidos los exámenes, estos deberán permanecer en “cuarentena” durante al menos 5 días antes de la corrección por parte del tribunal. Si esto no fuese posible, deberán corregirse los exámenes, provistos de mascarillas higiénicas y guantes.